

APDESI

Cindy Monica Salsabila Setiawan Lakukan Reses di Kabupaten Agam Menambah Kuota Pupuk dan Tenaga Penyuluh

Zul Abrar - AGAM.APDESI.ID

Dec 14, 2024 - 01:31



Cindy Monica Salsabila Setiawan SM, anggota DPR-RI

Agam - Cindy Monica Salsabila Setiawan SM lakukan Reses pertama anggota

DPR- RI dari Partai Nasdem di Kabupaten Agam setelah dilantik sejak bulan Oktober 2024, Jum'at, (13/12/2024).

Cindy menyebutkan terpilihnya sebagai anggota DPR-RI atas kerja keras tim relawan Cindy Monica untuk memenangkan dirinya di dapil Sumatera Barat 2 dengan sura terbanyak di kabupaten Agam sudah mempercayainya untuk duduk sebagai wakil rakyat di Senayan.

"Dari delapan kabupaten di Sumatera Barat, Agam menuai suara terbanyak untuk kita," sebutnya.

Sebagai wakil rakyat dari dapil Sumatera Barat 2 Cindy Monica mengakui pada masyarakat di Kabupaten Agam bahwa pimpinannya adalah rakyat.



Cindy juga menjelaskan pada tim relawan bahwa dirinya dipercaya untuk duduk di komisi IV yang membidangi, pertanian, perkebunan, KKP, dan kehutanan serta ada beberapa bidang lagi yaitu Bulog, ketahanan pangan dan juga pupuk Indonesia.

"Khusus pada hari ini Cindy pulang untuk menjemput aspirasi dari rakyat," akunya.

Disebutkan Cindy, sebagai anggota DPR-RI dirinya tidak punya pokir, jadi yang diberikan pada masyarakat adalah program, yang sesuai dengan komisinya yaitu dibidang pertanian.

Sebagai generasi muda yang dipercaya sebagai wakil rakyat di senayan sebagai anggota DPR-RI tidak mau mengumbar janji pada rakyat dapil Sumbar 2.



Dengn melakukan reses ke dapil kemenangannya untuk menyerap aspirasi rakyat di dapil Sumbar 2, Cindy juga melakukan terobosan untuk menambah kuota pupuk dan menambah petugas penyuluh pertanian yang masih minim di daerahnya pada kementrian dengan menelusurinya secara serius.

"Alhamdulillah kuota pupuk sudah meningkat dua kali lipat, dari 4,7 juta ton menjadi 9,5 juta ton," papar Cindy.

Cindy Monica juga menyampaikan duka cita pada keluarga almarhum Rahmad Faisandri korban pembunuhan yang belum tuntas dalam mengungkap pelaku pembunuhan.

"Saya siap untuk menuntut tuntas kasus pembunuhan ini pada komisi III di DPR-RI," tegas Cindy.



Diungkapkan Cindy, mohon izin pada keluarga korban untuk mencari informasi sedetil-detilnya dalam mengungkap ketidak adilan pada masyarakat," ulasnya.